
令和５年度 第２回 鯖江警察署協議会 開催結果 

 

１ 日時 

  令和５年８月２２日（火）午後０時３０分から 

２ 場所 

  鯖江警察署 

３ 出席者 

  鯖江協議会委員      ６名 

  鯖江警察署 署長以下  １１名 

４ 議事 

 (1) 警察署長挨拶 

 (2) 協議会会長挨拶 

 (3) 治安情勢等の説明              

  ア 生活安全課 

   ・ 刑法犯認知件数 

   ・ 子どもへの声掛け事案等 

・  特殊詐欺 

  イ 刑事課 

   ・ 重要犯罪等への対応、検挙状況 

   ・ 組織犯罪対策の推進 

  ウ 交通課 

   ・ 交通事故発生状況 

   ・ 交通事故抑止対策の強化 

  エ 警備課 

   ・ 災害発生状況 

・  災害対策の充実強化 

  オ 要望書提出に向けた内容説明 

   ・ 「自転車ヘルメット着用の推進」に関する要望内容 

 (4) 質疑応答 

   【委員】 

    高校生へのヘルメット購入助成に関して、大人もかぶるべきと思われるが、 

大人への助成は考えていないか。 

   【警察】 

    若年層、特に着用率が低い高校生への助成が趣旨であるので、ご理解頂き

たい。 

   【委員】 

    学校に働きかけて、例えばルールとしてヘルメットをかぶらないと通学で

きないようにしたら、着用率が上がるのではないか。 

 



   【警察】 

    既に学校には協力依頼をしているが、なかなか難しい問題であると認識し

ている。 

   【委員】 

    自転車についてイヤホンをしながらの運転も危ないと思うが、警察は何か

しているか。 

   【警察】 

    イヤホンをしながらの自転車運転は法令違反であり、街頭活動において見

かけた場合は指導等を行っている。 

   【委員】 

    夏休みということもあり、子どもの補導は増えているか。 

   【警察】 

    管内の子どもが、ＪＲ福井駅付近など他署管内で補導される形で増加して

いる。 

   【委員】 

    信号機のない場所にある横断歩道   

で、歩行者が渡ろうとしているので 

停車しても、急いでいる後続車が右 

側から抜いていく場合があり危険で 

ある。 

   【警察】 

    横断歩道で歩行者が渡ろうとして 

いる場合、車両は停車する義務があ 

るので、法律を守りながら運転して 

頂ければと思う。 

   【委員】 

    災害警備情報のモニター登録の話があったが、鯖江市では既に防災士ネッ

トワークがあり、先日の大雨等でも活用されていると聞く。災害時に、そう

いう既存のものも活用してはどうか。 

   【警察】 

    参考とさせて頂く。 

   【委員】 

    鯖江署管内で、拾得の件数はどれくらいあるのか。 

   【警察】 

    正確な件数は今ここで申し上げられないが、署の規模に比例した多さにな 

る。現金拾得もあるが、セルフ給油所における釣り銭の取り忘れが多い感じ 

である。 

   


